

Más discurre un hambriento....

El dicho popular de que "más discurre un hambriento que cien letrados", está teniendo su confirmación en las esferas más modestas de la prensa.

La situación económica de "La Nación" la está obligando a discurrir sistemas de hallar lectores que no encuentra entre sus partidarios.... y uno de estos es el de calumniar a los curas.

"Deshonra y provecho" pasará segura ante el colega, y gracias al procedimiento debe haber hecho buen negocio estos días.

Aprovechamos, pues, las circunstancias para pedir al cuasi diario que destine esos fondos - ganados en forma tan honrosa - para pagar un novelista que, sin ser menos canalla que el que hoy tiene, de a sus informaciones cierto viso de verdad..... Así podría obtener mejores expectativas de negocio con el público y con las familias de sus víctimas. Porque la última relación calumniosa - publicada, como siempre, previo anuncio para facilitar las transacciones - adolece de contradicciones que la hacen increíble.....

Ni "El Mercurio", ni "La Unión", ni "La Mañana", ni ningún diario serio publican en sus columnas informaciones tan interesantes y sobre todo tan ciertas;

"La Nación" que tiene la suerte de obtenerlas, debe aprovechar esta honorable fuente de negocios hasta que se tope con algún seglar, que piense, como cierto escritor francés, que contra esta libertad de prensa sólo existe la libertad de bastón.

¡Pero los curas son tan mansos!

J.P.

